



# Kobolde unterm Dach

## Der kleine Drache – Teil 7

Von Alexander Volz

**Eine Fortsetzungs-  
geschichte zum  
Selberlesen oder  
Vorlesenlassen**

Zum Mithören  
auf [minispick.ch](http://minispick.ch)



Erinnerst du dich, dass die Geschwister Max und Mia, der kleine Drache Fibu und natürlich auch der Kobold Pepe mit dem Druiden Michael ins Tessin gefahren sind? Und weisst du auch noch, was sie dort gesehen haben? Genau. Sie haben dort über ihren Köpfen einen Drachen fliegen sehen, der gerade zur Landung ansetzte.

«Vorsicht!», rief der Druide, als der grosse Drache immer näher kam und nur einige Meter von ihnen entfernt landete. Max und Mia fürchteten sich etwas. Doch der Druide stellte sich hinter die beiden und legte liebevoll seine Arme um sie. Der kleine Drache Fibu war sehr aufgeregt und fing auf einmal an, auf und ab zu springen. Nur der Kobold Pepe stand ganz entspannt rum und grinste vor sich hin.

«Was für eine schöne, sternenklare Nacht», hörten sie den grossen





Drachen zu sich selber sagen. Aber schon bald drehte er sich zur kleinen Gruppe um. «Na, wen haben wir denn da?», sprach er nun zu ihnen. Und als er näher kam, sahen sie sein freundliches Gesicht mit seinem warmherzigen Lächeln.

«Hallo, Chatera», grüsste der Druide den Drachen. «Sei gegrüsst, Michael», antwortete der grosse Drache mit seiner tiefen Stimme und blickte dann auf den Kobold. «Pepe, wie geht es dir? Dich habe ich ja seit Urzeiten nicht mehr gesehen.» Aber ohne eine Antwort abzuwarten, blickte der Drache kurz die beiden Geschwister an, zwinkerte ihnen freundlich zu und richtete seine Worte an Fibu. «Du bist also der junge Luftdrache. Ich bin Chatera und es ist mir eine besonders grosse Freude, dich kennenzulernen.»

Die Drachen schauten sich an und nach einer kleinen Pause redete der grosse Drache weiter. «Kannst du schon fliegen?» Fibu war vor lauter Aufregung ganz still und nickte nur. «Na, dann folge mir mal in die Lüfte.» Und schon hoben die Drachen

mit kräftigen Flügelschlägen ab und flogen hoch.

«Wo wollen die denn hin?», fragte Max und schaute den Drachen fasziniert bei ihrem Flug zu. «Ich hab keine Ahnung!», antwortete der Druide Michael.

**Fortsetzung im nächsten MiniSPICK.**

**Jeden Monat kannst du die Geschichte weiterlesen oder sie dir vorlesen lassen. Die bisherigen Teile findest du unter [www.minispick.ch](http://www.minispick.ch)**

